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 皆さん、こんにちは。４月第３例会です。 

 広島県内の、昨日までの１週間のコロナ新規感染者数は1785人で、人口10万人あたり

64.01人となっており、一頃の10万人あたり1500人という数字からみると、大幅に減少

しています。 

 しかし、昨日のニュースによりますと、新型コロナウイルスの感染状況を分析する厚

生労働省の助言機関の専門家4人は「大規模な第９波の可能性が高い」と見解を示し「第８波より大きな

規模になる可能性も残されている」として、高齢者などを守る対策を続ける必要性を強調しています。 

東北大の押谷仁教授ら専門家４人がまとめた見解では、日本は新型コロナの感染歴を示す抗体を持つ

人の割合が約４割で、９割近い英国など欧米よりも低い点を指摘し「高齢化が進んだ日本では流行が継

続し、高齢者を中心に死者が発生し続ける恐れがある」ということです。 

一方、厚生労働省の助言機関は１９日、現在の感染状況について「緩やかな増加傾向となっている」

との評価をまとめました。厚労省によると「新規感染者数は18日までの直近１週間で前週比1.06倍とな

り、33都道府県で増加した」としています。 

また、国立感染症研究所は、感染力の強いオミクロン株の新系統「XBB1.5」の割合が、４月20日前後

に54％を占めるとの推計結果を示しています。感染症の専門家らは、専門家組織会合で「流行の波ごと

に流行規模が縮小している英国と日本の状況を比較したところ、献血者の自然感染による抗体の保有率

が英国は86%だったが、日本は42%にとどまっていた。日本の感染者の抗体保有率が低いことから、日本

では第９波は第８波よりも大規模になる可能性が残されている」としています。 

また、日本は75歳以上の後期高齢者の人口規模が大きいため、今後ワクチン接種率が現状から上がら

ないまま、対策緩和後の感染レベルが欧米と同じくらいになると、死者数が他国と比べて多い状況が続

く可能性があるとしています。 

ただ、流行株の特徴、獲得した免疫の減衰の程度など、不確定な要素も多く「正確な予測は困難」だ

ということです。今後マスクをはずすなど、自主性に任されることとなりますが、本当にそれで良いの

か、本日は佐々木先生に専門的見地から、コロナの現状ととるべき対策についてお話いただくことと

なっております。佐々木先生、本日は何卒よろしくお願い致します。 

本日の例会が皆様にとって実り多いものとなることを願い、簡単ではございますが、会長挨拶といた

します。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



出席報告：中井啓二  会員 

第2726回（4月6日）の出席報告 第2728回（4月20日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 27 1 2 78.38％ 38 31(1) 7 81.58％ 

Make-up内訳：石田会員（3/26 ＩＭ）高杉会員(2/2 理事役員) 

（ ）内はオンライン参加者数 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

委 員 会 報 告 

・５月25日 3クラブ（吉舎・三次中央・三次）合同夜間例会出欠表の回覧をいたしますが19時から開

始となり5月19日17時以降のキャンセルは不可となりますので、出来るだけキャンセルのないように、

どうしても都合がつかないい場合は申し訳ないのですが会費をちょうだいすることになりますのでよろ

しくお願いします。それと4月27日の野球観戦ですが、あと一枚プレミアムチケットが余っておりま

す。今から予定を変更されるという方がいらっしゃいましたら石井SAAにお知らせください。 

プログラム：会員卓話 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計4､000円  

氏   名  内            容  

新宅 冨士夫 

花本 好正 

灘岡 直隆 

 

佐々木 智 

佐々木先生、本日の卓話よろしくお願いします。 

今週、地区研修・協議会が開催されます。出席者の皆さまお忙しいところ、よろしくお願いします 

5月1日から佐々木医院様の隣にぶどう薬局が移転オープンいたします。どうぞよろしくお願いい

たします。 

津山加茂郷フルマラソン走って来ました。 

【点 鐘】 新宅 冨士夫会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

例   会   次   第 

佐々木 智会員 

 「新型コロナの 

   現状と今後について」 

・花本会員 

 4月23日に開催されます地区研修・協議会についてお願いとお知らせをさせていただきます。三次RC

からは前田PGほか総勢11名で参加予定となっております。皆さま大変お忙しい中、ありがとうござい

ます。参加される方にはメールを送りますのでご協力よろしくお願いいたします。 


